
 

 

 

日中はかなり気温が上がってきましたが、朝夕はまだ肌寒さを感じます。令和６年度がスタートして 1 ヶ月

が経ち、生徒は今のところ順調に学校生活を送っています。１年生３人も意欲的に学習に部活動に取り組んで

います。２・３年生も含め、何事もあきらめず前向きに挑戦し、失敗を恐れず頑張ってほしいと思います。保護

者の皆様、地域の皆様、これからも美都中生を温かく見守っていただき、ご指導ください。よろしくお願いい

たします。 

 

 ４月１５日（月）に学習の手引き説明会を行いました。５教科を担当する先生 

方がそれぞれの自身の知識や体験をもとにした学習方法を紹介し、生徒一人ひと 

りが自分に合う学習方法を考えるきっかけにすることを目的として、毎年この時 

期に行っています。授業や家庭学習、テストへの取り組み方など、先生方から面 

白おかしく、また理論的な説明を聞いて、１年生は中学校での勉強方法を知り、 

２・３年生は学習方法を振り返る機会になりました。  

５月１日（水）、年度初めの生徒総会を行いました。最初に事務局や各委員会か 

ら１・２学期の活動目標・計画の発表があり、続いて質疑応答では各学級代表から 

の意見・質問に、各委員長が答えるやりとりが活発に行われ、最後に生徒会会計に 

ついて、昨年度の決算と今年度の予算について承認されました。今年度スローガン 

【Ｎｅｘｔ Ｓｔａｇｅ】のように、さらに上を目指して努力し、みんなが楽しく 

安心して生活できる学校にしていきましょう。 

学期に１回行うお弁当の日。今年度の第１回目は５月１３日（月）に行いま 

した。各回ともテーマを決めて取り組みます。今回のテーマは「基本に忠実！ 

きっちり弁当」。１週間前に栄養教諭から弁当作りの注意点等の事前指導を受け、 

各自がどんな弁当にするか計画を立てて当日を迎えました。当日は全校生徒が 

ランチルームで努力の成果！を披露しました。保護者の皆様には後日「お弁当 

の日だより」で詳細をお伝えする予定です。

５月１３日（月）に学校評議員会を開催しました。今年度学校評議員をお願いしたのは、地域代表の方３名

校区内公民館長１名、ＰＴＡ会長１名の５名の方々です。当日は５時間目の授業を参観していただき、その後

今年度の美都中学校の現状や取組などを管理職から説明し、意見交換をしました。評議員の皆さんからは、美

都中生は授業に前向きに取り組み、あいさつもしっかりできるとお褒めいただきました。平日のお忙しい中、

お集まりいただきありがとうございました。 

         美都中学校 学校だより 

         かすがね 
第２号 令和６年５月１７日 
〒698-0203 
益田市美都町都茂 1947 
Tel 0856－52－2525 
Fax 0856－52－2191 
e-mail  
mito_j@masuda‐school.ed.jp 



 

１年生が陸上部に２名、卓球部に１名がそれぞれ正式入部し、各部ともに練習に活気を帯びてきました。 

さて、５月末から益田ブロック総合体育大会が始まります。各競技とも７月１９日からの県総合体育大会（県

大会）出場権をかけた熱い試合が繰り広げられます。本校生徒は、以下の日程で陸上、卓球、剣道の各大会に出

場します。保護者、地域の皆様のご声援をよろしくお願いいたします。 

★５月２９日（水）陸上（益田市陸上競技場）    

★６月 ５日（水）卓球（益田市民体育館） 

★６月 ６日（木）剣道（美郷町立邑智中学校）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 

１ 土  16 日  

２ 日  17 月 避難訓練（PM） 

３ 月  18 火 ３年職場体験学習 

４ 火 壮行式（卓球・剣道） 19 水 ３年職場体験学習 １年職業調べ学習（総合） 

５ 水 益田ブロック総体（卓球） 20 木 ３年職場体験学習 

６ 木 益田ブロック総体（剣道） 21 金 ＳＣ １年職場調べ学習（総合） 

７ 金 美都あいさつの日 22 土  

８ 土  23 日  

９ 日  24 月 職員会 地域ボランティア集会 

10 月 職員会 25 火 基礎テスト（理）１年情報リテラシー教室 

11 火 基礎テスト（英） 26 水 サロン給食 

12 水  27 木 ３年錬成テスト 

13 木 ３年高校訪問（明誠・益田翔陽） 28 金 進路説明会（AM） 

14 金  29 土  

15 土  30 日  

学校だよりは，美都中学校公式ＨＰにてカラーでご覧いただけます。 

自己ベスト更新     陸上部 城市 晄生 

今回の大会は県大会につながる大事な大会です。僕たち

はこの大会に向けてたくさん練習を積み重ねてきました。 

１年生は中学校に入って初めての、そして３年生は中学

校最後のブロック大会になります。自分の最大限の力を出

し、自己ベストを更新できるよう頑張るので、応援よろし

くお願いします。 

楽しい試合に！  卓球部 松崎  楓 

 この大会は、１年生にとっては初めての大会、そして県大

会につながる大事な大会です。今まで私たちは、お互いに声

をかけ合いながら練習を頑張ってきました。 

 練習の成果をしっかり出し、１点でも多く取れるように頑

張ります。応援よろしくお願いします。 

６月行事予定 

 

先手必勝！      剣道出場 澄川 愛斗 

 この大会は、３年生の僕にとって、剣道で県総体を目指

す最後の大会です。小学校１年生のときから８年間剣道を

続けてきた成果を存分に発揮できるよう頑張りたいです。

たくさん応援してください。よろしくお願いします。 

 


